
FR 

 
 
Entretien quotidien 

 
Les tapis sont très faciles à nettoyer et ne nécessitent qu'un entretien minimal. 

Le secret pour garder un tapis en bon état est de passer régulièrement 
l'aspirateur avec une brosse lisse et d'opérer le plus rapidement possible en cas 
de tâche en asséchant et en absorbant tout liquide répandu, à l'aide d'un chiffon 
ou d'un buvard, sans frotter. 

Tourner les tapis tous les 3 mois permet d’éviter l’usure localisée dans la zone 
de passage et de répartir uniformément l’exposition à la lumière. 

 
Nettoyage tapis jute 

Il faut agir immédiatement lorsque le tapis se tâche. Néanmoins, évitez de 
tremper les tapis en jute avec de l’eau. 

Pour les taches grasses : saupoudrer de terre de sommière, laissez agir 24h puis 
aspirez. 

Pour les taches de café, vin rouge ou urine animale, versez sur la tache de l’eau 
pétillante et épongez avec du papier absorbant ou chiffon propre blanc. 
Répétez autant de fois que nécessaire. 

Si les taches sont encore visibles répétez l’opération avec de l’eau savonneuse. 
 

Si la tâche est persistante, enlevez doucement avec du papier absorbant ou un 
chiffon propre blanc (pour éviter le transfert de couleur). 

Il est important ensuite de tamponner avec une serviette éponge pour sécher 
la tâche, attention à ne pas frotter. 

 
Pour éviter que le tapis gondole suite à son humidification, vous pouvez placer 
du papier absorbant en dessous et sur la tache traitée et poser un poids dessus 
(par exemple un gros livre). 
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Daily maintenance 
 
The rugs are very easy to clean and require only minimal upkeep. 

The key to keeping a rug in good condition is to vacuum it regularly with a smooth 
brush and to act quickly in case of stains by blotting and absorbing any spilled 
liquid with a cloth or blotting paper, without rubbing. 
 
Rotating the rugs every three months helps prevent localized wear in high-traffic 
areas and distributes light exposure evenly. 
 
Cleaning jute rugs 

It’s essential to act immediately if a jute rug gets stained. However, avoid soaking 
jute rugs with water. 
 
For greasy stains: sprinkle with absorbent powder, let sit for 24 hours, then 
vacuum. 

For stains like coffee, red wine, or animal urine, pour sparkling water over the 
stain and blot with a paper towel or a clean white cloth. Repeat as needed. 

If the stain remains visible, repeat the process with soapy water. 

For persistent stains, gently blot with an absorbent paper towel or a clean white 
cloth (to prevent color transfer). 

It’s important to dab with a terry cloth towel to dry the stain—avoid rubbing. 

To prevent warping from moisture, you can place absorbent paper under and 
over the treated stain and place a weight (like a heavy book) on top. 
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